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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Jugendhilfeausschuss 17.01.2019 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Mit der meiner dringlichen Anfrage vom 9.11.18 zur Umsetzung Kitasanierungsprogramm seit 

2014 (DS 2382/18) bat ich um Auskunft des aktuellen Standes. In diesem Zusammenhang konnte 

die Stadtverwaltung kurzfristig lediglich mündlich Stellung nehmen und im Dezember schriftlich 

lediglich für die Abarbeitung des Sanierungsprogrammes für 2018 in Fremdobjekten. Vor diesem 

Hintergrund bitte ich nochmals um die Beantwortung folgender Fragen und bitte um Darstellung 

in entsprechenden Jahresscheiben der Haushaltsjahre: 

 

1.  Welche investiven Maßnahmen (Sanierung oder Neubau) wurden seit 2014 im Rahmen 

 des Programmes zum Erhalt und zum Neubau von Kindertageseinrichtungen im Haushalt 

der Landeshauptstadt eingeplant? 
 

2. Welche dieser geplanten Projekte wurden bis zum 31. Dezember 2018 umgesetzt und 

wann erfolgte diese Umsetzung? 
 

3. Wann ist mit der Vorlage zur Fortschreibung des Sanierungsprogrammes durch die 

Verwaltung zu rechnen? 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Herr Möller, Fraktion SPD 
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Anlagenverzeichnis 

Stellungnahme des Jugendamtes mit Anlagen 

01 Maßnahmen ab 2018 an städtischen Objekten 

02 InvestMaßnahmen Kita ab 2014 (nicht öffentlich) 
 

 

 

19.12.2018, gez. Möller   

Datum, Unterschrift 
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